

¡Cero Desalojos para los habitantes del Valle del Narmada!

Español



- » Campaña Cero Desalojos
- » Tribunal Internacional de los Desalojos
- » ¡Convocatoria internacional de casos de desalojos causados por el turismo: Nueva Fecha Límite 31/07/2017!
- » La Via Urbana
- » Foro Social Resistencia Hábitat 3
- » <u>jAPOYA LA AIH!</u>
- » Follow us on Facebook and Twitter



La AIH está buscando traductores voluntarios

Ayudanos a mejorar la comunicación en distintos idiomas ¡Llega a ser traductor@ voluntari@ para el Derecho a la Vivienda sin Fronteras!

Rellene el formulario

¡Llamado de solidaridad internacional con la lucha del Valle de Narmada para Cero Desalojos!

Apelamos a la solidaridad internacional para apoyar la lucha que Narmada Bachao Andolan (NBA-Movimiento Salvemos el Narmada) lleva desde hace 32 años, contra la decisión autoritaria del Primer Ministro indio de cerrar las compuertas de la represa Sardar Sarovar, un proyecto que destruye el medio ambiente y viola los derechos humanos, y que no asegura la restitución de las 40 000 personas que han estado viviendo en los espacios que estarán sumergidos.

¡Firma ya mismo el mensaje de protesta haciendo clic aquí!

¡Realiza manifestaciones pacíficas ante consulados y embajadas de la India!

» ¡Llamado de solidaridad internacional con la lucha del Valle de Narmada para Cero Desalojos!

¡Valle de Narmada, cese a continuar ahogando las vidas de mas de 40.000 agricultores, pescadores y familias indígenas sin reinserción, salven el rio Narmada de un desarrollo destructivo!

La actual situación en los alrededores del Rio Narmada -uno de los ríos más grandes de India- es desalentadora por donde quiera que se la mire. Medha Patkar, ambientalista aclamada internacionalmente, activista social y, miembro de la Comisión Mundial de Represas (*WCD* por sus siglas en inglés), junto con otras 12 mujeres afectadas por el proyecto, está en su 4^{to} día de huelga de hambre indefinida en contra de la decisión autoritaria del Primer Ministro de la India Narendra Modi, de elevar la altura de la Represa de Sardar Sarovar y de cerrar sus puertas sin asegurarse de la restitución de 40.000 personas que viven en el área que se inundará debido a esta decisión.

» ¡Valle de Narmada, cese a continuar ahogando las vidas de mas de 40.000 agricultores, pescadores y familias indígenas sin reinserción, salven el rio Narmada de un desarrollo destructivo!

¿Por qué los ciudadanos de Narmada Valley y a lo largo de la India están retando la decisión de cerrar las puertas de la Represa de Sardar Sarovar?

PORQUE al día de hoy, alrededor de **40.000 familias viven en el área de inundación** de la Represa de Sardar Sarovar - **a miles de agricultores y de grupos tribales** se les está negando su derecho legal a terrenos cultivables basados en la restitución. Otros **miles de trabajadores sin tierra, pescadores, alfareros, y pequeños comerciantes** están siendo privados de su sustento sin restitución alguna y las aldeas bien establecidas y que florecen están siendo inundadas.

» ¿Por qué los ciudadanos de Narmada Valley y a lo largo de la India están retando la decisión de cerrar las puertas de la Represa de Sardar Sarovar?

La Alianza Internacional de Habitantes (AIH) es una red global de asociaciones y movimientos sociales de habitantes, cooperativas, comunidades, inquilinos, sin techo, chabolistas, poblaciones originarias y gente de barrios populares.

El objetivo es la construcción de otro mundo posible empezando por el logro de los derechos a la vivienda y la ciudad sin fronteras.